

Recordemosle

PEDRO PATIÑO TOLEDO
Obrero

Asesinado por la Guardia Civil cuando tiraba octavillas

Madrid, 13 Septiembre 1971

UN AMBULATORIO PARA LOS TRABAJADORES DE CALELLA

Uno de los derechos inegables que tiene toda persona es el de la asistencia médico-sanitaria necesaria, en condiciones que no degrada su característica humana.

Los trabajadores de Calella, y no sólo de Calella, nos encontramos con este derecho negado diariamente.

Como no queremos hacer afirmaciones gratuitas, nos explicaremos:

Las dependencias habilitadas en el Instituto Nacional de Previsión para atender a los trabajadores de Calella son total y absolutamente insuficientes. Para comprobar esta afirmación basta con ir cualquier día de la semana en las horas de visita.

La gente no cabe. En un espacio reducido de 40m² escasos hay dos consultorios para médicos y la sala de isquiof. Los practicantes ponen las nyunciones en el mismo lugar donde los médicos atienden las visitas.

Este verano, con los extranjeros que acudían a visitarse, la cosa es a insopportable, produciéndose in-

cluso algunas discusiones.

Es de suponer que los mismos médicos y practicantes se encontraban asqueados de tal situación.

El horario de visita era, además, muy reducido: una hora escasa. Ahora, a partir del 15 de septiembre, son dos horas diarias por médico.

Falta de especialistas, laboratorios, rayos X.

Para hacerse un análisis, tirarse el rayo X, o bien ser atendido por el especialista, se tiene que ir al Ambulatorio de Mataró, con el consiguiente gasto tanto de tiempo como de dinero, no representando esto ninguna solución tampoco, ya que dicho Ambulatorio no tiene capacidad ni para la mitad de gente que acude a él.

FULL considera esta situación un problema grave para los trabajadores de Calella. Un problema al cual debemos buscar inmediata solución todos los afectados.

Las cajas del Instituto Nacional de

continúa 
Biblioteca de Comunicació
i Hemeroteca General
CEDOC

revisión están llenos a reventar. Dicho organismo invierte millones de pesetas en negocios de especulación, industriales, etc.. O sea que, con el dinero que nosotros cotizamos, hay personas que se enriquecen, gastando el mismo en la ampliación, modernización y equipamiento de centros sanitarios para la clase obrera.

En Calella hace falta un ambulatorio o bien un Hospital Comarcal, con todas las dependencias necesarias para atender a los trabajadores, con médicos especialistas que dispongan del tiempo para visitar adecuadamente a cada enfermo, laboratorios de análisis, rayos X, etc.

Todo esto es posible y necesario y los trabajadores debemos tenerlo. Lucharemos para conseguirlo.

Nuestros problemas no son aislados; se producen en todas partes. El pasado invierno, en Santa Coloma de Gramanet, miles de personas se manifestaron reivindicando un Ambulatorio que les era negado. Con su lucha consiguieron, aunque no totalmente, su justo propósito.

La misma lucha llevada a cabo por los médicos a principios de verano y durante las dos últimas semanas se proyecta en el sentido de reivindicar una asistencia justo para todo el pueblo, en especial para los trabajadores que somos quienes padecemos más las consecuencias.

FULL cree, junto con los médicos en lucha, que hoy es posible movilizarse y nuestros derechos.

Creemos que los médicos de Calella deberían comprender esta necesidad, y oyar las acciones necesarias para conseguir para los trabajadores un Ambulatorio que satisfaga las exigencias a las cuales tenemos derecho.

&&&&&&&&&&

INFORMACIONES DEL MOVIMIENTO OBRERO

BARCELONA .- Huelga en los Transportes Públicos.

Más de 2000 trabajadores de los Autobuses se declararon en huelga el 17 de septiembre reivindicando aumentos salariales. Este verano la empresa ha aumentado el precio por viaje en un 25 por ciento, no recibiendo los trabajadores ningún beneficio.

Los obreros ofrecieron dos propuestas a la Dirección de la empresa: La primera que el 50 por ciento de lo que representa el aumento de las tarifas sea destinado a incrementar su salario, o en caso de no ser aceptada esta propuesta, que se les abone 2000 ptas. por mes y trabajador hasta finales de año que es cuando caduca el Convenio.

La empresa negóse a ambas cosas.

La acción de los trabajadores impuso una paga inmediata de 3000 ptas y el comienzo en seguida de las discusiones del convenio colectivo.

Huelgas en la construcción en SABADELL, TERRASSA, BARCELONA.

MADRID Importantes huelgas de solidaridad con el obrero asesinado Pedro Patiño Toledo por la Guardia Civil, en diversas empresas de Madrid.

ACCIONES A PROCURADORES . - Ante la nueva farsa electoral a procuradores FULL preconiza la abstención.

NO VOTAD !!!